

6年生の皆さんへ贈る

進級飛躍式

新たなステージへの
第一歩をご一緒に!!

6年生が小学校を卒業し、中学校へと進級、次のステージへと進んでいくお祝いの会です。また、中学生における右脳の使い方を指導させていただきます！切磋琢磨した仲間、ここまで育ててくれたお父さん・お母さん、そしてヘーグルの先生と一緒に素敵な思い出を作りましょう!!

日程

3月2日(日)

時間

10:00～13:30(予定)

会場

第二校

対象

6年生

進級飛躍式では…

「進級式特別PADプログラム」やお子様の通室の風景などの「スライドショー」を予定しております。ぜひ、親子でのご参加をお待ちしております。

昨年度参加された方の感想

生徒感想

- 土曜日の小学部で心の話を毎週聞いて、他人の気持ちを考えたり、思いやりの心が持てるようになりました。低学年の時は全く自分で決断することができなかったけど、自分で決断する力がつきました。
- 考え方が変わった、ポジティブに考えられるようになった。話す時に話し方とか話す言葉を選んで話して誤解と勘違いが無いように気を付ける。友達と嫌なことがあってもいい所を探して仲良くする。
- この前までは1つだったけれどHEGLに通うことで、たくさんの視点から見れるようになった。あと、第三者の視点(客観視)で物事を見ることができるようになった。
- イメージ上のクローンを使って正確にはやく問題を解けるようになりました。話すのが苦手だったけど、学年が上がるにつれて少しずつ人前で大きな声で話せるようになり、緊張して発表に失敗するという事がなくなりました。

保護者様感想

- 心の余裕、ゆとり、動じない。いざという時の集中力、立ち向かう心、姿勢など身についた。とにかくよく頭が回る、回転が速い。パズル系全般がとにかく速い、すごいです。
- 心の教育として度々行って頂いていることも本人の中にスッと入っていついてくれているようで、表現力が乏しいので、ハッキリとわかりませんが伝わっていると思います。幼少時より気遣いのできる優しいタイプでしたが、今も変わらず真っすぐに育っていると思います。最初は全くできなかった毎日のヘーグルの1分間書き出し等も継続することによっていつのまにかできるようになっていました。
- 社会的問題や世界の状況にも関心を持って学んでいる所に成長を感じ、すごいと思いました。想像力がつき、人を思いやる心が少しずつ出来てきていると思いました。挑戦する気持ちが強くなりました。

- 自然と自分が得をすることよりも、周りの人に平等に接する姿はHEGLの心の教育のおかげだと思います。親が自分の分を子どもに分けてあげようとすると「パパとママもちゃんと食べて!」と自分の分も分けてくれます。本人も無意識のうちに周りが喜ぶことをしようとしてくれるところは、他のお友達のお母さんたちからもほめてもらっています。親の私が口うるさく言うので、HEGLがなければもっと卑屈な子になっていたと思うので、そういう意味でも私から毒をHEGLで浄化してもらっていたと思います。また理事長先生のレクチャーも親である私にとっては本当に貴重なお話で、お話を聞くことも通塾する大きな意味でもありました。本当に何度もくじけそうになったところを、代表先生、理事長先生はじめたくさんの先生方に支えて頂き、6年生まで通うことができました。

お申込み・ご質問は、下記お電話またはメールにてお問い合わせください。(営業時間：水～土 10:00～18:00)

HEGL **ヘーグル**

〒190-0023 東京都立川市柴崎町 3-8-2 build はなさい 2F・6F・7F

☎ **042-529-7720**

最新情報
発信中!



YouTube



✉ inform@hegl.co.jp URL <https://www.hegl.co.jp/>

ヘーグル

検索